



---

## Pakistan Rapport national destiné au Comité scientifique de la Commission des Thons de l'Océan Indien, 2023

---

### Résumé exécutif

Le thon et les thonidés sont l'une des composantes des ressources pélagiques. Au Pakistan, la pêche au thon concerne principalement des espèces néritiques et océaniques. La flotte de pêche au thon compte environ 709 bateaux à filets maillants. La production totale de thonidés et d'espèces apparentées, y compris les thons néritiques et océaniques, les istiophoridés et les sérioles, s'élevait à 44 360 millions de tonnes en 2022.

Les tortues de mer, les mammifères marins et les requins-baleines sont protégés au Pakistan par diverses législations nationales et provinciales sur la pêche et la faune. Les données sur la production de thon sont collectées par les départements provinciaux de la pêche des provinces maritimes du Sindh et du Baloutchistan et compilées par le Département des Pêches Marines, Gouvernement du Pakistan, Ministère des Affaires Maritimes.

Le thon et les ressources apparentées sont appelés "grandes ressources pélagiques". Les grandes ressources pélagiques ont contribué à hauteur de 44 360 tonnes. La majeure partie des débarquements a été réalisée par les thonidés (61,35%), suivis par les sérioles (0,08%), les coryphènes (9,17%) et les istiophoridés (25,77%). Parmi les thonidés, l'albacore dominait avec 20,19%, suivi de la frégate (33,37%), du thon Nei (18,38%), du longtail (18,25%), du kawakawa (0,06%) et de la bonite à ventre rayé (0,03%). Quelques débarquements de thon obèse et de bonite à ventre rayé ont également été enregistrés.

Il convient de noter que les débarquements de thonidés et d'espèces apparentées ont fortement diminué dans les pêcheries au filet maillant du Pakistan. Par rapport à 2018, les débarquements de ces espèces ont diminué d'un facteur de 31,53 % en 2019. Les débarquements de thon et d'espèces apparentées s'élevaient à 70 569 millions de tonnes en 2018 et ont chuté à 44 360 millions de tonnes en 2022.